

# Cable submarino instalarán con EU

Diez millones de dólares costará a El Salvador, la construcción del cable submarino con los Estados Unidos, que todos los países centroamericanos, con excepción de Nicaragua, costearán para lograr modernizar aún más sus sistemas de comunicación.

La información anterior fue proporcionada a LA PRENSA GRAFICA, por el Gerente de la Administración Nacional de Telecomunicaciones (ANTEL), Cnel. y Dr. Mauricio Daniel Vides Casanova.

La obra tendrá un valor mayor a los 40 millones de dólares, pero su construcción

es rentable, al tomar en cuenta que la explotación de las telecomunicaciones vía satélite, es insuficiente para satisfacer la demanda que plantea el futuro.

"El Salvador ocupa un lugar privilegiado en materia de facilidades y medios para las comunicaciones internacionales. La Estación Terrena Izalco, construida en 1977, significó un gran avance para el país, que ha hecho merecer reconocimientos dentro y fuera de nuestras fronteras. Sin embargo, la explotación de las telecomunicaciones vía satélite es insuficiente.

Pasa a la página 7

## Discusión sobre contabilidad próximo 19

Principios generales de operación relacionados con la Contabilidad Financiera del futuro, serán discutidos públicamente el 19 de mayo, informa el Colegio de Contadores Académicos de El Salvador.

El evento científico, indicó un portavoz del citado centro, tendrá lugar el próximo jueves en el Hotel Camino Real y será coordinado por el Comité Técnico que funciona dentro del Colegio y que actualmente estudia el tercer boletín que será editado oficialmente, después de ser discutido entre profesionales de la Contabilidad que han sido

Pasa a la página 22

## Libre acusado en robo ganado

Cirilo Villatoro Reyes, recién salido de la cárcel después de un proceso por robo en 150 cabezas de ganado de propiedad del Instituto Salvadoreño de Transformación Agraria, se ha metido en otro lío, y esta vez —según el informe oficial, en "delito contra la salud del pueblo".

Según el informe de las autoridades, José Francisco Díaz, tesorero de la cooperativa de la hacienda El Retiro, en La Unión, vendió reses enfermas a José Antonio Bonilla Espinal y éste a Carlos Cabrera Ramirez; luego, este sujeto buscó a Cirilo Villatoro Reyes.

—Foto de LA PRENSA, por Alvarenga.

**MISION COMERCIAL.** Tres funcionarios del gobierno y representantes de diecinueve empresas argentinas, integran la misión comercial argentina que llegará al país el 18 del corriente. Informan, señores Víctor José Bianculli, embajador, derecha y Saturnino García Rams, consejero económico comercial de la embajada.

## De San Vicente

# Patrullaje en zona de S. Vicente da seguridad

(San Vicente). Mediante un patrullaje constante a lo largo de los 56 kilómetros de la carretera Panamericana, hacia esta ciudad, se ha logrado mantener despejada la vía de todo peligro. Los automovilistas se desplazan con entera libertad, informó una fuente militar.

Fuentes castrenses señalaron, que elementos de la Quinta Brigada de Infantería, con sede en esta ciudad, han establecido el sistema de vigilancia por medio de patrullajes constantes a lo largo de toda la carretera Panamericana en

Pasa a la página 10

Pasa a la página 10



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

**LLAMADO URGENTE.** Empresarios de autobuses pertenecientes a AEAS, hacen un llamado urgente al Poder Ejecutivo y a la Constituyente, a fin de que dicten medidas inmediatas para lograr una recuperación

económica de empresas en quiebra. Informaron: Luis Alonso Girón Luna, Alfonso Valiente Cristales, Baltazar Chávez, de pie Nicolás Antonio Ayala, directivos de AEAS.

# Apoyo a política de Reagan en C.A.

Un acto masivo de apoyo a la política del presidente Reagan, para la erradicación del comunismo en América, realizaron grupos latinoamericanos, frente a la Antorcha de La Libertad, en Biscayne, Boulevard y Calle 2 del Norte, en Miami, Florida, Estados Unidos.

El comité organizador hizo énfasis en la manifestación de apoyo a la política del mandatario norteamericano, en la urgente ayuda económica y militar para El Salvador, que actualmente se debate en el Senado norteamericano.

Fueron invitados especiales a testimo-

niar dicho respaldo a la política de Ronald Reagan, el gobernador de Florida, Robert Graham, los senadores federales Chiles y Hawkins, los congresistas Smith, Leahman, Pepper y Fascell. Invitados honorarios fueron el secretario de Estado, George Shultz; de Defensa, Gaspar Weinberger y el secretario general de la OEA, Alejandro Orfila.

En nombre del presidente Reagan, recibió el acto el senador por Nevada, Paul Laxalt.

Los invitados a testimoniar (hacer uso

Pasa a la página 9



## Campaña reforestación de CODETUR en S. Ana

Una campaña de reforestación ha iniciado el Comité de Desarrollo Turístico, CODETUR, de Santa Ana, en solemne acto que tuvo lugar en el parque Central y El Palmar, de la Ciudad Heroica.

El acto simbólico se llevó

a cabo el Día dedicado a la Cruz, presidido por el Alcalde Municipal de Santa Ana, Sr. Daniel Alegria Vides, quien al mismo tiempo es miembro de la Comisión Asesora y de la Junta Directiva.

Pasa a la página 10

# PH destruye 15 "tatús"

La destrucción de quince "tatús" o "buzones" que la subversión utilizaba como almacenes de guerra en el Cerro de Nejapa, informa la Policía de Hacienda.

La localización de esos subterráneos, explicó el Cnel. Francisco Antonio

Morán, director de esa institución, se llevó a cabo al montar anteayer operaciones de rastreo de reducidos subversivos en esa montaña adleñada a la población de Nejapa, luego de recibir-

Pasa a la página 22

**CABLE SUBMARINO.** 10 millones de dólares, invertirá El Salvador, en la construcción del cable submarino, que realizarán todos los países centroamericanos (con excepción de Nicaragua), Cnel. y Dr. Mauricio Daniel Vides Casanova.

## Primera piedra en nuevo parque Reparto 2 Abril

El 10 de los corrientes y como un homenaje a las madres del Reparto "2 de Abril", de esta ciudad, el Lic. José Alejandro Duarte, alcalde municipal de San Salvador y el Ing. Pedro A. Guillén, presidente del Comité Pro-Obras Sociales del Reparto antes mencionado, colocaron la primera piedra del Parque Recreativo que se construirá en la zona norte de dicha urbanización.

Pasa a la página 9

## Plantas de cardamomo reparten a interesados

Tomando en cuenta que ya es época de siembra —se informa—, hay una gran disponibilidad de plantas de cardamomo en la Feria Internacional, sobre la carretera a Santa Tecla. Tal información la dieron voceros de la Oficina "Cardamomo, S.A." de esta ciudad.

Los expertos en el programa del cardamomo expre-

san, que el servicio de distribución de plantitas comprende también la asistencia técnica del caso, las recomendaciones necesarias y el asesoramiento necesario en el campo financiero, así como la compra o comercialización de las cosechas.

Pasa a la página 10



**OLIMPIADAS.** Los comités de Cultura, Publicidad y Relaciones Públicas de las VIII Olimpiadas Especiales a celebrarse en el país, fueron juramentados por el Prof. José Alberto Colacho, director de Educación

Física y Promoción de Deportes. Participarán deportistas minusválidos de todo El Salvador. El acto se verificó en la Asociación de Ex Alumnos Maristas (ADEMAR).